Le Comité des joueurs a testé pour vous

L'Aube des tribus testé par Françoise **Public** Famille Ce qu'il/elle a aimé : J'ai aimé le mécanisme du choix des actions, la simplicité des règles et les 3 variantes combinables entre elles pour augmenter le plaisir du jeu et la rejouabilité. Ce qu'il/elle n'a pas aimé : Il n'y a rien que je n'ai pas vraiment aimé; il faut juste faire attention de ne pas se faire coincer dans un coin, il sera alors impossible de s'étendre durablement et d'accumuler des points. Commentaire personnel: Néant

Note globale